

Weihnachtsolympiade

Wie jedes Jahr begannen die Vorbereitungen der Weihnachtsolympiade bereits vor den Sommerferien.



Die Plakate und Flyer mussten bei der Druckerei in Auftrag gegeben werden und wir besprachen, wer von uns was bis wann organisiert haben musste. Nach den Herbstferien hatten wir alle Helfer zusammen, und die Plakate wurden im Dorf

verteilt. Alle Kindergärten und Primarschulen wurden mit Flyern eingedeckt. Barbara Kobler reservierte noch die Spielsachen bei der Ludothek und bestellte die Grittibänze und Weggli für unsere Teilnehmer. Nun konnte der 24. November 2019 kommen.



Am frühen Morgen stellte Barbara mit der Fitnessriege die verschiedenen Posten auf, und ich dekorierte die Kaffeestube weihnachtlich. Um 12.30 Uhr trudelten die 42 fleissigen Helfer ein und inspizierten ihre Posten, und alle unsere zuverlässigen Bäckerinnen brachten die feinen Kuchen vorbei. Einige Kinder konnten es anscheinend kaum erwarten und standen bereits um 12.40 Uhr bei der Messlatte, welche ihre Kategorie bestimmte. Punkt 13 Uhr ging es los. Die Kinder stürmten in die Halle und legten los mit ihren Lieblingsposten. Schnell ging es in der Halle zu wie in einem Bienenhaus. Es wurde geklettert, geworfen und balanciert. Die Weihnachtsmusik aus den Boxen verströmte eine behagliche Adventsstimmung. Im Nu war es 15 Uhr und alle Zettel wurden zur Auswertung abgegeben. Nun hiess es für die 85 Mädchen und Jungs warten.

Die Wartezeit bis zur Rangverkündigung verkürzten uns die Mädchen 2 Riege mit ihrer allerersten Tanzaufführung. Passend mit einem Weihnachtslied begeisterten sie das Publikum. Die Spannung stieg nochmals, als die Parkour Riege ihr Können unter Beweis stellte. Sie wirbelten mit tollen Sprüngen und Saltos über die Matten und die Kästen, sogar die Hallenwände wurden in die Vorführung einbezogen.

Als endlich alle Resultate ausgewertet waren, ging es mit der Rangverkündigung los. Die glücklichen Gesichter der Kinder auf dem Podest und der Applaus vom Publikum brachten nochmals eine unvergessliche Atmosphäre in die Halle. Einen herzlichen Dank an unseren Fotografen Michael Peter, der jedes Jahr einfach grossartige Fotos schießt, welche unter www.sportunionaegeri.ch ausgestellt werden. Natürlich sind auch die Ranglisten auf unserer Homepage aufgeschaltet.

Wir freuen uns jetzt schon wieder auf die nächste Weihnachtsolympiade am 22. November 2020 und hoffen, viele von euch dort beim Turnen oder auf einen Kaffee begrüssen zu dürfen.

Bericht: Rita Inderbitzin